

### > LAS NAVAS DEL MARQUÉS



### Plantación de árboles y fiesta fin de curso

La AMPA del colegio Vicente Aleixandre de Las Navas del Marqués organizó dos actividades. La primera de ellas fue la tradicional plantación de árboles que en esta ocasión se realizó en las antiguas eras, situadas junto al nuevo carril bici que conduce a la estación de ferrocarril. La segunda actividad se llevó a cabo en la Fuente del Saúco y consistió en celebrar una fiesta con motivo de la terminación del curso escolar. Se preparó una buena merienda, en la que participaron la mayoría de los niños socios de la AMPA, acompañados de sus padres. *J. J. MARTOS*

### EMPRESAS | FORMACIÓN

## Empresarios de 7 pueblos se formarán en Tecnologías de la Comunicación

La Diputación ha instruido ya a empresas de Arévalo, Crespos y Burgohondo, a las que sumarán otras de El Tiemblo, La Adrada, Casillas y Sotillo de la Adrada

M. R. / ÁVILA

Portugal ha conocido de primera mano la experiencia de la Diputación de Ávila en materia de formación en Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) a empresarios del mundo rural. Este trabajo, realizado a través del proyecto europeo Competic, se ha llevado a un encuentro celebrado recientemente en el país luso.

En ese foro, la Institución provincial ha dado a conocer la iniciativa «destinada a apoyar a emprendedores, autónomos y microempresas del entorno rural para crear y hacer crecer sus negocios aprovechando las oportunidades de las TIC», explican desde la Diputación. Se trata de «un programa formativo sobre 'Soluciones digitales' y 'Oportunidades de negocio en el ámbito rural' en el que han participado empresarios y emprendedores de los municipios de Arévalo, Burgohondo y Crespos».

Próximamente, está previsto que estos talleres se celebren también en Casillas y El Tiemblo, así como en La Adrada y Las Navas del Marqués,



En representación de la Diputación de Ávila asistió al encuentro luso Luisa Martín.

donde se impartirá formación específica sobre 'Ciberseguridad en pequeñas empresas del ámbito rural'.

Asimismo, se han elaborado piladoras formativas que resumen los talleres impartidos y que estarán a disposición de los interesados en la página web del proyecto. Además, la institución recuerda que los empre-

sarios y emprendedores del medio rural interesados en el proyecto pueden trasladar su solicitud para participar en los cursos o pedir asesoramiento sobre el uso o aplicación de las TIC en sus negocios, de la misma forma que pueden solicitarlo los ayuntamientos que quieran organizar una jornada de este tipo.

### PANORAMA

MADRIGAL

## 'Amigos de Madrigal' dona los fondos de la muestra de Gabriel Sierra

F.J.R. / ÁVILA

La Asociación Amigos de Madrigal ha dotado de diverso equipamiento a varias instituciones de Madrigal de las Altas Torres con los fondos recaudados en la exposición de fotografías de Gabriel Sierra.

El pasado mes de diciembre, Gabriel Sierra (Premio Amigo de Madrigal 2016) expuso una selección de sus fotografías sobre paisaje y fauna de Madrigal. La recaudación obtenida por la venta de estas fotografías fue donada por el autor a la Asociación Amigos de Madrigal para que gestionara su uso en proyectos destinados a la mejora del patrimonio cultural y natural. De este modo, la Asocia-

ción ha realizado las siguientes dotaciones de equipamiento: El CEIP Reyes Católicos, ha recibido un proyector de imagen y una pantalla de proyección de techo. El Centro de Interpretación de la Naturaleza: 7 figuras, 2 roll-up y 3 ampliaciones fotográficas (1 lienzo enmarcado y 2 en metacrilato); dos altavoces de PC, para escuchar a las cigüeñas. El Ayuntamiento de Madrigal de las Altas Torres, una mesa de proyección y pantalla portátil de protección.

La Asociación reconoce y agradece la generosidad y trabajo que Gabriel Sierra vuelve a demostrar. «Un ejemplo para todos/as y un gran 'Amigo de Madrigal'», agradece la Asociación.

### > SEGURIDAD



### Jornada formativa para la Guardia Civil

28 guardias civiles de la provincia de Ávila participaron ayer en una jornada de formación en prevención de riesgos laborales e investigación de accidentes de trabajo. Dicha jornada fue impartida por el jefe de Sección de Formación del Área de Seguridad y Salud Laboral de la Oficina Territorial de Trabajo de la Delegación Territorial de la Junta, junto con un técnico especialista.

### AYUNTAMIENTO DE BURGOHONDO (Ávila)

INFORMACIÓN PÚBLICA relativa a la solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico de protección especial para legalizar construcciones e Instalaciones del Campamento de Verano y Residencia Temporal de Religiosos de Santa María del Monte en Burgohondo ubicado en la Parcela 1264 del Polígono 24, en el así llamado CERRO BUJO, en el término municipal de Burgohondo (Ávila).

Solicitada por Don Juan Francisco González Vidal LC, en representación de la Congregación de los Legionarios de Cristo, en este Ayuntamiento, autorización de uso excepcional en suelo rústico para Proyecto para Legalizar las Construcciones e Instalaciones del Campamento de Verano y Residencia Temporal de Religiosos de Santa María del Monte en Burgohondo ubicado en la Parcela 1264 del Polígono 24, en el así llamado CERRO BUJO, calificada como Suelo Rústico en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León

Durante el plazo de 20 días hábiles, a contar desde el siguiente a la última inserción de este anuncio publicado en el BOCYL o en el Diario de Ávila, se podrá examinar el expediente, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas, en las oficinas municipales, Plaza Mayor Adolfo Suárez 1, y en la página web: [www.burgohondo.es](http://www.burgohondo.es), a fin de que quienes se consideren afectados puedan examinarlo y presentar por escrito las alegaciones u observaciones que estimen pertinentes.

Burgohondo, 15 de Junio de 2018  
EL ALCALDE Fdo. Juan José Carvajal Martín